



—郷土に誇りを 未来に夢を—

西合志中央小学校 創立150周年



明治11年8月落成の
野々島小学校茅葺



校庭の地下げ作業
(昭和10年頃)



明治8年10月に野々島学校として開校した西合志中央小学校。令和7年10月25日、創立150周年の記念式典が開催され、在校生や卒業生、地域の皆さんが参加し、お祝いしました。

記念式典

児童が学校の歩みについて発表したり、150周年の歌を披露したりしたほか(写真1)、卒業生でもある中島教育長の講演(写真2)などを行なわれました。



タイムカプセル開封

記念式典後には、創立100周年の時に記念碑に埋蔵したタイムカプセルが開封されました。

50年ぶりに取り出された、絵や書道、作文などの懐かしい収蔵品の数々。久々に集まつた、当時在校生だった皆さんの会話も弾み、体育館には笑い声が響いていました。



LB 新デザインのレターバスが運行中

●問い合わせ先 企画課 企画広報班 ☎096-248-1813 ▲市ホームページ



リニューアルしたレターバスが、2月からは北ルートと南ルートで運行します。今回のデザインは、遠くからでも分かるような黄色を採用し、視認性を高くしています。また、ノンステップのバリアフリー構造で、楽に乗り降りができるようになっています。

今後も市民の移動手段として長く愛されるレターバスになるよう、利用者の皆さんからのご意見・ご要望をできる限り反映していきます。この機会にぜひレターバスをご利用ください。



▲アンケート回答フォーム

明るく元気なキャラクターで親しまれ、令和元年度以降『合志市民まつり』の司会を務めるなど、本市でもお馴染みのタレント・おがっちさん。8年前、本市に転入しました。“合志市の良いところ”、“こんなまちになって欲しい”など、市民としての思いを話してもらいました。

本市に住むきっかけは

結婚がきっかけですね。昔は「合志市に住む」と思っていたなかつたのですが、口ヶなどの仕事、親戚や知り合いがいたことから来ることはありました。

住んでみてどうでしたか

結構自然があって落ち着きますね。車を走らせれば買い物する場所があり、便利です。渋滞に困ることはありませんが、周りを山に囲まれた田舎育ちの私にとってはちょうど良い、「住みやすいまちだな」と思っています。

子育てはどうですか

こどもはのびのびと育っています。親子で参加できるイベントも多いですね。こどもが小さい時には児童館のイベントにも行き、ママ友が出来たり、お友達と一緒に遊び始めました。気になるのは、子育て世帯が増えているからだと思いますが、小児科の予約が取りにくく感じることですね。

これからどんなまちになると良いですか

「自然豊かな環境を保つて欲しいな」と思います。少し住宅地を離れて夜空を見上げると、星が綺麗に見えますよね。そういう環境を大切にしながら、大人も、こどもも自由に遊べる場所が増えたら良いですね。市外の人にも「わざわざ遠くまで行かなくても星が綺麗だよ」と、あまり知られていない魅力を伝えていきたいなと思っています。

住みやすさと 自然豊かな環境をこれからも

Special Interview

タレント おがっちさん

結婚がきっかけですね。昔は「合志市に住む」と思っていたなかつたのですが、口ヶなどの仕事、親戚や知り合いがいたことから来ることはありました。

こどもはのびのびと育っています。親子で参加できるイベントも多いですね。こどもが小さい時には児童館のイベントにも行き、ママ友が出来たり、お友達と一緒に遊び始めました。気になるのは、子育て世帯が増えているからだと思いますが、小児科の予約が取りにくく感じることですね。

「自然豊かな環境を保つて欲しいな」と思います。少し住宅地を離れて夜空を見上げると、星が綺麗に見えますよね。そういう環境を大切にしながら、大人も、こどもも自由に遊べる場所が増えたら良いですね。市外の人にも「わざわざ遠くまで行かなくても星が綺麗だよ」と、あまり知られていない魅力を伝えていきたいなと思っています。

美里町出身。高校卒業後に番組オーディションを受け、タレントの世界へ。テレビ熊本『若っ人ランド』、『英太郎のかたらんね』、RKKラジオ『緒方と富田のバケルラジオ・バケラジ』、『とんでもワイド』に出演中。

